
 

コロナの影響も悪いことばかりでなく、リモート
でできる仕事が増え効率よくできるようになっ
たものもあります。捺印不要など年金事務所やハ
ローワークなど出向かずに完了する仕事も一気
に進みました。事務所に行かなくともパソコンと
携帯で完了できる仕事も大幅に増え、今年はワー
ケーションもできそうです。 
働き方は大きく変わる元年が昨年だったという
ことになると思います。 
＜巣篭もりの影響＞ 
飲み会・タクシー代が激減、埼玉でタクシー料金
が 100 円単位になったのを知ったのは、年末でし
た。かみさんとほぼ毎日家のみです。 
出かけない時間は詰碁・詰将棋・数独にはまって
います。特に数独は「超難問」という本を購入し
て大分上達しました。この本のシリーズが 200 問
ずつ 5 冊あって、現在 793 問終了して、あと一冊
で来月には 1000 問完了です。昨年の 3 月くらい
は 80～90 分もかかって解けずに唸っていたのが
最近はほぼ 15 分から 30 分で解けるまで上達。し
かしまだ時間たっぷりのかみさんには追いつか
ないでいます。 
ゴルフはコロナの影響をあまり受けないという
ことですが、昨年は通常の半分くらいのラウンド
でした。また、なかなか会えない 5 歳の孫とは
Zoom で飲みながら話しています。 
＜今後は＞ 
100 年前のスペイン風邪のときは２年目の第三波
で一番の多く人が亡くなったそうです。 
少し暖かくなって少しは落ち着くでしょうが、コ
ロナによる自粛等もまだまだ来年の春くらいま
で続きそうです。まだ特効薬もないので高齢の私
どもはしっかり感染しないようにしていくこと
が大事かなと思っています。もう一年はこんな生
活をしていくことで、その中に楽しみを見つけて
いくことにします。 
 
胡 平 会員 
 
自分に起こったことをお話し
ます。10 日に一度ほど、娘家族
や息子家族、孫たちと食事して
います。ある日、たこ焼きパー
ティーをしまして。 
その翌日に娘が発熱しまして
37.9 度。39 度くらいまで上が
りました。保健所に連絡し、病院を探しました。 
大宮中央病院なら対応してくれます。西大宮病院
ならインフルエンザの検査と PCR どちらも検査
してくれます。 
結果は陰性でしただが、私も心配なので PCR 検査
を受け、翌日陰性と確認されました。唾液をとる
方法でした。 
もし自分や身内がそういった事態になったらど
うするか、考えていますか？ 
・業務内容としてはリフォームをやっています。 
手洗い・検温・マスクして、業者の名前などしっ
かり記載しておきます。 
・あとは、不動産を会社で買ったらどうかという
お話です。 
今の事業プラスアルファの柱を検討してみては

どうでしょう。利益を上げる方法を考えるべきで
は。 
コロナでみんなが大変です。いろいろ工夫して考
えて、売り上げを上げる仕組みを考えてみたらど
うでしょうか。 
 
小林 又次郎 
会員  
 
税理士の小林
又次郎です。 
私は、ことある
毎に尤もらし
く、「寒くなる
と話題になるのは、駅伝と税金のこと」と発言し
ています。暮れが近づきますと、年末調整が話題
となり、必要書類のことや、還付金額がいくら、
とか言葉が飛び交います。続いて年が明ければ、
税務署への支払調書の報告や市町村への給与報
告・償却資産税の申告と業務は目白押しです。そ
うしてメインイベントの所得税の確定申告へと
冬季は税金行事が続きます。今年は新型コロナの
影響で、各著名な駅伝も開催に当たって多分に余
波を受けておりますが、この確定申告も、申告期
限が一ヶ月延長され、4月 15日と変更されました。
「少し余裕ができたね」といわれますが、やはり
3 月の仕事は 3 月にやってしまわないと、その後
の仕事に思わぬ余波が出てしまいます。 
私どもの仕事は、テレワークに向いていそうです
が、納税者であるお客様と顔を合わせて証拠書類
の受渡しをし、今年の特殊事情を伺うなど、リア
ルな現場仕事が多いのが現実です。コロナを避け
て安全な道を選んで歩くこの頃です。 
このところ、私らの休息・気分転換の場である大
宮の街は早々に照明を落として静まり返ってい
ます。お小遣いが減らないことは良いことなのか、
経済にとって悪いことなのか、いずれにしても、
暖かくなる頃までにコロナが鎮まり、あの街この
街を楽しく闊歩したいと願っています。 
 
出山 隆信 会員 
 
皆様、こんにちは。昨年 9 月に
入会しました、タウンメンテ
ナンス中央の出山でございま
す。本日は、困っていることを
報告したいと思います。 
私どもの会社はテナントビル
やマンションの維持管理を総
合的にさせて頂いている会社です。 
ビルメンテナンスという事業は経済産業省が発
表した「緊急事態宣言時に事業の継続が求められ
る事業者」の中に含まれております。つまりビル
管理は生活していく中で、なくてならない仕事で
す。 
そんな中で、今困っていることが、従業員の雇用
が不安定であることです。 
勤務している約６割が、ビル・マンションで勤務
している日常清掃員と言われている人で、平均年
齢が 69 歳となっています。その清掃員が、この 1
年で休業者・退職者が相次ぎ、雇用の安定が失わ


